

河原田小だより

令和3年11月26日（金）
輪島市立河原田小学校
No. 8

あられや雷に冬の訪れを感じる季節となりました。ポケットに手を突っ込んで登校してくる児童もいます。ジャンパーや手袋などで寒さ対策をすると良いですね。交通安全にも気を付け、健康に過ごしましょう。新型コロナウイルス感染症は落ち着きを見せています。再拡大の無いよう、今後も予防していきましょう。



2学期も1カ月足らずとなりました。学校では5年生の県評価問題や、1～6年生市学力調査もあります。どの学年もやり残しの

無いよう、これまでの学習を振り返りながら定着を図っていきたいと思います。お子さんの家庭学習等では、意欲をもてるような励ましをしてあげてください。



先日、地域の方とお話をしていた時のことです。「うちの前を通る河原田小学校の子は、私にしっかり挨拶をしてくれます。」とおっしゃっていました。学校外でも、子ども達がきちんと挨拶しているというお話を伺い、大変うれしくなりました。いつでも、どこでも、誰にでも、気持ちの良い挨拶ができる子ども達でいてほしいと思います。

学校教育目標 『進んで学び、心豊かでたくましい子の育成』

～ 一人一人を大切に ～

めざす児童の姿 【進んで学習する子】【仲良く助け合う子】【たくましく元気な子】

12月の行事予定

7	火	5年生県評価問題 6年生卒業制作	25	土	冬休み開始（～1/7）
9	木	スクールカウンセラー来校	28	火	仕事納め
13	月	生活調べ週間（～17日）	1/4	火	仕事始め
15	水	読み聞かせボランティア来校 安全点検日	1/10	月	成人の日
16	木	スクールカウンセラー来校	1/11	火	3学期始業式 校内書初め大会 給食開始
24	金	大掃除 終業式 通知表渡し（午後）	※予定なので、変更することがあります。		

☆冬休みは1月7日（金）までですが、土日祝日（成人の日）が続くので、3学期始業式は1月11日（火）になります。

ホームページもぜひご覧ください。

<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/kaware/> または「河原田小学校」で検索

学校公開 参観・参加ありがとうございました

11月4日(木)～5日(金)は学校公開でした。たくさんの方の参観をいただきありがとうございました。

4日午前のマラソン大会では、家族の皆さんや地域の皆様に応援していただき、練習以上に頑張る子どもたちの姿がありました。同じコースを走って、昨年よりタイムを大きく縮めた人が多かったようです。一緒に走ってくださったお父さん、お母さんのおかげで、子ども達も励まされました。

4日午後は、子ども達の全校合唱を聞いていただきました。緊張しながらも27人全員で楽しく歌うことができました。その後の「眠るってすごい！」と題した國井修先生の講演会では、「眠りの大切さ、効能」について再確認させられました。「勉強だけでなく、運動や芸術面にも睡眠が関わっているなんて、初めて知った。」等、自分の睡眠について考えている感想がたくさんありました。睡眠を妨げる要因は色々ありますが、是非共良い睡眠をとり、体も心も脳も健康でいたいものですね。



地域学習に出かけました

10月29日(金) 3・4年生 大徹さん

- ・漆は自然からとれるので環境にやさしい塗料だそうです。
- ・職人さんは自分で道具を作って沈金をしているそうです。
- ・線をかいていると思ったら点をかいて、線のように見えていたのでおどろきました。



11月11日(木) 5・6年生 輪島裁判所

- ・裁判官の黒い服は、中立を守り何にも染まらないことを意味しているそうです。
- ・色々な立場の人、仕事があります。それぞれが使う椅子は違って、座り心地も違いました。



11月25日(木) 1・2年生 輪島郵便局・河原田郵便局

- ・輪島郵便局は50人、河原田郵便局は3人の人がお仕事をしています。
- ・輪島郵便局には地下があり、車、バイク、自転車が収められています。
- ・年賀はがきの書き方も教えてもらいました。

